

Vínculos con huachicoleo

Cayó el presunto homicida de abanderada en Moroleón

Huachicolero, homicida de aspirante en Moroleón

Violencia política.

Suman ya 21 mujeres ultimadas en el actual proceso electoral; en Guerrero atacan a otra

una mira telescópica y marihuana.

Por separado, la Observatorio Ciudadanas Todas MX aseguró que

este proceso electoral de 2021 ha sido el más violento para las mujeres con 21 candidatas asesinadas hasta el momento.

“El de 2021 es el proceso elec-

toral más violento contra las mujeres, ya que 21 de los 36 asesinatos de aspirantes a un cargo de elección popular cometidos durante el proceso electoral han sido contra mujeres”, expresó la organización en un comunicado.

Más agresiones

El gobernador de Guerrero, Héctor Astudillo, confirmó que la candidata del PES a la alcaldía de Cuauhtepac, Cecilia Andraca, fue atacada la madrugada de ayer.

“Íbamos entre 35 y 40 candidatos a los que se les han brindado medidas de seguridad”, dijo el gobernador en entrevista en el puerto de Acapulco.

En su perfil de Facebook, la abanderada del PES relató: “Lo de anoche fue un accidente premeditado, pues una camioneta de doble rodada venía muy rápido.

“Nos venía siguiendo, por lo que le pedí al chofer que la dejara pasar, al acercarse la camioneta se nos cerró y nos embistió para sacarnos de la carretera”.



Con información de: Javier Trujillo

S. FLORES, J. ESTRADA Y REDACCIÓN LEÓN Y MICHOACÁN

Por el asesinato de Alma Barragán, candidata de Movimiento Ciudadano a la alcaldía de Moroleón, en Guanajuato, fue detenido en el municipio de Yuriria Fernando ‘N’ como presunto responsable.

De acuerdo con funcionarios a cargo de la investigación, se encuentra vinculado al cártel Santa Rosa de Lima, grupo criminal dedicado a la sustracción ilegal de combustibles.

El hecho fue dado a conocer por el presidente Andrés Manuel López Obrador en su

conferencia mañanera y horas más tarde fue confirmado a detalle por la propia Fiscalía General de Guanajuato.

A través de un comunicado, la

fiscalía informó que la captura se logró en la ciudad de Yuriria, y en el lugar fueron encontradas armas largas, un fusil, un arma de fuego corta, cargadores, cartuchos útiles,





Vehículo de Cecilia Andraca, representante del PES, tras el ataque en la madrugada. ESPECIAL

